



103 Koperasi di Kota Yogyakarta Diusulkan Dihapuskan

YOGYA, TRIBUN - Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah, Tenaga Kerja dan Transmigrasi berupaya untuk mengevaluasi keberadaan koperasi yang ada di Kota Yogyakarta. Dari 556 koperasi yang ada, 103 di antaranya diketahui sudah tidak aktif dan tinggal nama.

"Rata-rata koperasi yang tinggal nama adalah jenis koperasi simpan pinjam. Saat ini kebanyakan tinggal nama,"

ujar Kepala Dinas Koperasi, UKM, Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta, Lucy Irawati, Minggu (9/7).

Pihaknya pun berupaya untuk menghapuskan keberadaan 103 koperasi ini. Caranya, yakni dengan mengusulkan penghapusan ke pemerintah pusat. Dia menjelaskan pendirian, perubahan akta, anggaran dasar dan anggaran rumah tangga koperasi dan pembubar-

an koperasi sekarang menjadi kewenangan pemerintah pusat.

Kebijakan pusat sekarang, kata Lucy, bukan jumlah koperasinya yang banyak. Tapi kualitas koperasinya yang lebih diperhitungkan. Saat ini, pihaknya pun mendorong pendirian dan operasional koperasi yang memperhatikan kualitas, misalnya dengan memanfaatkan kemajuan teknologi.

"Merilik dari sejarah, ko-

operasi kecil-kecil itu dulu terbentuk karena untuk mengejar dana hibah," ulasnya.

Pembentukan koperasi kecil ini dipengaruhi adanya stigma di masyarakat membentuk koperasi akan mendapat dana hibah dari pemerintah.

Menurut Lucy, saat ini ada sekitar 300 lebih koperasi aktif karena sudah melakukan rapat anggota tahunan. Sisanya, koperasi lain meng-

gelar rapat anggota tahunan rutin tidak setahun sekali.

Pihaknya pun berupaya untuk membina 300an koperasi ini, salah satunya dengan penguatan-penguatan anggota koperasi. Pasalnya, koperasi sangat tergantung anggotanya. Selain itu pengembangan usaha-usaha koperasi yang beragam.

Pihaknya pun berupaya merangsang embrio koperasi dengan sistem yang berkuali-

tas di 14 Kecamatan yang ada. Pihaknya pun akan mengusulkan ke pemerintah pusat jika memang embrio ini siap untuk menjalankan sistem yang lebih berkualitas.

"Tidak hanya koperasi simpan pinjam saja. Dinas KUKM Naketrans juga membina embrio-embrio koperasi yang muncul di masyarakat di 14 kecamatan di Kota Yogyakarta," tegasnya. **(ais)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005